



UNODC



INTRODUCCION

Durante el final del día dos y el inicio del día tres, se realizó un debate informal posterior a un tiempo de lobby en el cual se prepararon los argumentos para este. Del debate informal, la delegación de Japón dejó muy en claro que no haría parte de ningún tipo de bando o bloque ya que sus ideales son muy diferentes a los previamente debatidos. Se creó una tensión entre la delegaciones de Rusia y Japón. Se empezó un debate formal, en el cual, la delegación de Noruega pide dejar a un lado las diferencias y llegar a un acuerdo entre todas las naciones presentes, al lo que la delegación de Estados Unidos Mexicanos se unió. Al realizar otro debate informal, la delegación de Japón advierte que no quiere henerar conflicto entre la comisión, pero no está de acuerdo con las soluciones propuestas por los bandos.

DESARROLLO DEL MODELO

Por la intervención de la delegación de Japón, se intensificó el conflicto que se está teniendo entre la delegación de Japón y Rusia por acusaciones directas entre las delegaciones. Se realizó un tiempo de lobby donde se postularon soluciones como: crear ONG, imponer sanciones para las personas que cometan el delito del lavado de dinero, y tener un documento a los usuarios del uso de criptomonedas para controlar los flujos económicos. Después del tiempo de lobby, volvieron a un debate informal en el cual, la delegación de Suiza hizo una participación conjunta con la delegación de Rusia apoyado de apoyo visual, para expresar sus soluciones y mostrarle al comité sus modos de pensar relacionado, e invitan a las demás delegaciones a unirse a las ideas presentadas; algunas de sus soluciones fueron: involucramiento activo-voluntario internacional, creación de proyectos de ley transnacional, el proyecto GAW, entre otras. El primer bando propuso, buscar sanciones legales a quienes se pruebe que están lavando dinero, y poner licencias a las personas que usen las criptomonedas, siendo ambas soluciones obligatorias para todos los ciudadanos en caso de que el papel de trabajo pase. Por otro lado, las delegaciones de Japón, Singapur, Brasil y Nueva Zelanda crearon comunicados de prensa al no lograr conectar con las ideas de los dos bandos formados. Para concluir, las delegaciones del bando 1, encabezadas por Suiza y Rusia propusieron: Sugerir leyes como AMLA, garantizar la transparencia de las transacciones por medio de delegaciones naturales como Suiza, colaborar con organismos como GAFI Y UNODC, utilizar los recursos económicos para el control de actividades de lavado de dinero virtuales, fomentar la cooperación internacional, manejar el lavado de activos desde la corrupción y ofrecer ayuda desde la DDOT. Así mismo, el bando dos propuso: Apoyar los talleres de la UNODC, licencias obligatorias para las criptomonedas, controles para identificar empresas fachada, transparencia en el sector financiero, organismos internacionales de inteligencia para los bancos, proever con recursos monetarios a la Europol para combatir el lavado de activos, fomentar la colaboración internacional, entre otras.

CIERRE

En el cierre del tercer y último día, las delegaciones expusieron los papeles de trabajo 1.2.1. Y 1.2.2 y los comunicados de prensa. Para estos papeles, las votaciones fueron favorables, concluyendo así, que ambos papeles de trabajo fueron aceptados por la mesa. adicionalmente, no hay que dejar por alto el hecho de que también hay dos comunicados de prensa por parte de Japón, Singapur y Brasil. Se logró llegar a acuerdos entre las comisiones al tener opiniones similares en cuanto a las soluciones, pero el bando uno, con un enfoque más hacia las víctimas y el bando dos hacia lo económico, por esto y la demás información presentada, se dio por concluido el segundo tema que la comisión iba a tratar.

